

INDUSTRIE ARCHITEKTUR IN SACHSEN

erhalten
erleben
erinnern

Ausstellung

16.6. bis 12.8.2019

Sächsisches Staatsministerium
für Wissenschaft und Kunst

Wigardstraße 17, Dresden

Montag bis Freitag 8 bis 18 Uhr geöffnet

www.museumswesen.smwk.sachsen.de

Industriearchitektur in Sachsen

erhalten – erleben – erinnern

Bereits seit 2011 tourt die Ausstellung durch das Land, um in den verschiedenen Regionen den interdisziplinären Austausch über stadtbildprägende Industriebauten und Konzepte für deren Erhaltung und künftige Nutzung anzuregen. Jeder Ausstellungsort hat das Projekt bereichert.

Die faszinierenden Architekturaufnahmen des Leipziger Fotografen Bertram Kober veranschaulichen zudem ein für Sachsen prägendes Kapitel – das Industriezeitalter. Es gibt kaum eine sächsische Region, die nicht mit Industriegeschichte verbunden ist, kaum ein Stadtbild ohne historische Industriebauten. Vorbildhafte Nutzungsideen werden ebenso wie akut gefährdete Gebäude vorgestellt.

Eine Ausstellung von **Sächsische Landesstelle für Museumswesen**
an den Staatlichen Kunstsammlungen Dresden
in Kooperation mit dem Deutschen Werkbund Sachsen e.V.

Ausstellung vom 16.6. bis 12.8.2019
Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst
Wigardstraße 17, 01097 Dresden, Montag bis Freitag 8 bis 18 Uhr geöffnet
 Über die Rückseite des Gebäudes erreichen Sie die Fahrstühle.

SACHSEN



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushalts.

STAATSMINISTERIUM
FÜR WISSENSCHAFT
UND KUNST



Freistaat
SACHSEN

Offenes Regierungsviertel:
Sonntag, 16. Juni 2019
anlässlich des 17. »Offenen
Regierungsviertels«
11 bis 17 Uhr geöffnet